

ASUNTO: JORNADA FORMATIVA. CURSO PRÁCTICO DE PROTECCIÓN DE DATOS.

Colegio Oficial de Arquitectos de Gran Canaria
12 de febrero de 2019
De 17:00 a 20:00 horas

Estimado/a compañero/a,

El Reglamento General de Protección de Datos (RGPD), en vigor desde mayo del año 2016 y aplicable desde el pasado 25 de mayo de 2018 es una norma de aplicación directa en toda la Unión Europea en relación a la protección de las personas físicas en lo que hace referencia al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos. El nuevo RGPD modificó algunos aspectos del régimen anterior y contiene nuevas obligaciones que deben ser analizadas y aplicadas por cada organización teniendo en cuenta sus propias circunstancias.

Son muchos los colegiados que nos han manifestado su interés por conocer en qué consiste este nuevo RGPD, de hecho, hemos creado una cuenta de correo electrónico, concretamente protecciondatos@arquitectosgrancanaria.es a la que puedes acudir para plantear tus consultas sobre esta cuestión a nuestro Delegado de Protección de datos.

Hemos decidido organizar una Jornada formativa que esperamos sea de tu interés en la que esperamos resolver tus dudas al respecto y que conozcas algo más sobre esta materia.

Objetivos:

Con esta jornada formativa intentamos acercar el mundo de la protección de datos a las entidades y estudios de arquitectura que, tratando datos básicos, pueden autogestionarse. El mundo de la protección de datos no es complicado y muchas de sus aplicaciones son de sentido común. Veremos, de inicio, la explicación de por qué necesitamos aplicar la legislación y las bases que explican como actuaremos. En una segunda parte, les mostraremos las herramientas de cumplimiento: Las cláusulas de confidencialidad, el Registro de Actividades de Tratamiento, el Análisis de Riesgo, los textos legales, etc ... Y para terminar, veremos cómo implementar textos y principios en nuestra actividad de despacho de arquitecto, de manera sencilla y simple.

Precio: Gratuito

Plazo de inscripción: **8 de febrero de 2019.**

Procedimiento para la inscripción: Enviar un correo electrónico a formacion@arquitectosgrancanaria.es con los datos del interesado.

Más información:

Colegio Oficial de Arquitectos de Gran Canaria
c/ Luis Doreste Silva 3, Planta 1ª
35004 Las Palmas de Gran Canaria
T. (+34) 928 24 88 44
F. (+34) 928 24 52 46
E. formacion@arquitectosgrancanaria.es

Contacto: Leticia López (ext.16)

Organizador:

Colegio Oficial de Arquitectos de Gran Canaria.

Formador:

D. Ricardo Martín Suárez
Diplomado en Ciencias Empresariales Europeas por la Universidad Pontificia Comillas (ICADE) y la Fachhochschule Reutlingen. Miembro de la APEP (Asociación Profesional Española de Privacidad) y formado a través de sus cursos. Asesor en materia de protección de datos con más de 12 años de experiencia, de entidades públicas y privadas, de diferentes sectores y tamaños. Formador en el Cabildo de Gran Canaria en materia de protección de datos y varios Ayuntamientos de las islas.

Características:

- Total horas lectivas: 3 horas aproximadamente.
- Número de asistentes: Máximo: Aforo de la sala.

CONTENIDO DE LA JORNADA

- **Principios Básicos de Protección de Datos:** Lo que hay que saber
- **Herramientas para el cumplimiento:** Lo que necesitas
- **Ejemplos de cumplimiento:** Te ayudamos a aplicarlo en tu trabajo

Agradeciendo de antemano tu interés, y esperando que esta iniciativa sea de tu agrado, recibe un cordial saludo.



Los datos aportados serán tratados por el Colegio Oficial de Arquitectos de Gran Canaria con la finalidad de gestionar su solicitud y poder atenderla. Sus datos se conservarán solo los plazos legales exigibles. El Colegio ha adoptado las medidas técnicas y organizativas necesarias para evitar la pérdida, mal uso, alteración, acceso no autorizado y robo de los datos, habida cuenta del estado de la tecnología. Podrá ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, supresión, portabilidad, limitación del tratamiento y/u oposición mediante escrito acompañado de copia del documento oficial que acredite su identidad, dirigido al Colegio en la dirección C/Luis Doreste Silva, 3-1º 35004 Las Palmas de Gran Canaria o a través de mail protecciondatos@arquitectosgrancanaria.es.